Samedi 07 Décembre 2024 à 20h30





d'après "l'Art de la chute" de Guy Foissy

Au Théâtre des Dames 4 rue des Dames LES PONTS DE CE

Au profit de



Association départementale de Don d'Organes et de Tissus Humains

Billetterie en ligne en scannant le QR Code

Ou Tél.: 06.45.38.41.11

Ou Mail: adot49@adot49.fr

Tarifs: sur réservation:8€-Sur place:10€



Illustration de Lucas LANDAIS

## FRANCE ADOT 49 est heureuse de vous proposer une soirée de détente avec la compagnie « Pièce à Conviction » qui vient de Brissac-Loire-Aubance,

A découvrir pour votre plaisir.

L'univers de Guy Foissy : humour, souvent grinçant et théâtre de l'absurde qui nous renvoie à nous même.

Nous avons puisé dans «L'Art de la Chute» les scènes qui composent ce spectacle.

Les comédiens passent, parfois insidieusement, d'un personnage à un autre, d'une pièce à une autre, mais ils restent sur le fil des rapports sociaux et du comique qu'ils peuvent engendrer.

Venez vous laisser porter par cet univers pour passer un agréable moment avec « Drôles de Rapports ».

Toute l'équipe de « Pièce à Conviction »

France Adot 49, est une association départementale du Maine-et-Loire, qui a pour mission d'informer et de sensibiliser le public au don d'organes et de tissus dont notamment la moelle osseuse.

Ces informations ont lieu en milieu scolaire, aux côtés des donneurs de sang lors de collectes, ou tout autre lieu où nous pouvons rencontrer du public de tout âge. Nous tenons également des stands à l'occasion de manifestations sportives, culturelles, en lien avec la santé sur tout le département, ... Nous partageons ces moments riches d'échanges en étroite collaboration avec les équipes médicales du prélèvement d'organes du CHU d'Angers et du CH de Cholet qui répondent toujours présents.

Des familles de donneurs, des greffés ou proches de greffés et des personnes motivées à cette belle et généreuse cause forment l'équipe de France Adot 49. À ce jour, notre association réunit une trentaine de personnes sur tout le département.

Afin de perdurer, nous recrutons régulièrement de nouveaux bénévoles et si parmi vous des personnes se reconnaissent pour venir élargir notre groupe, c'est avec plaisir que nous les accueillerons.